

草の根活動 交流NEWS

第708号

2024年 1月16日
会員数 158万3436人
読者数 4436人

消費税をなくす全国の会

〒114-0023

東京都北区滝野川3-3-1-201

電話03-3940-0401

FAX03-3949-9885

Eメール snzk90@horae.dti.ne.jp

ただちに消費税減税、インボイスを廃止し、暮らし支援を！

元日に発生した石川県・能登半島地震から2週間。岸田首相が現地を訪れたのは2週間後。警備の対応の大変さはあるものの遅すぎる！との批判も。厳しい避難生活を強いられる被災者の命と健康を守るだけでなく、今後の住宅の再建、地域の産業の復興など課題はいっぱい。ただちに消費税減税・インボイスを廃止し、被災地と庶民の生活再建をめざすため力を合わせましょう。



成人の日に宣伝

熊本の会

1月8日成人の日に、下通り商店街入口で15人の参加で宣伝行動。横断幕をかかげ、物価高や奨学金のローン返済など生活は大変。今こそ消費税を5%に戻せと声をあげましょうと訴え。

消費税減税は国民の願い 埼玉の会

12月22日、大宮駅西口デッキで消費税の廃止を求める埼玉連絡会が8団体53人の参加で署名宣伝行動。各団体がリレートークし、埼玉の会の長塚常任世話人は「今すぐできる暮らし支援の対策が消費税減税」と訴え。

「物価高、何とかして」 兵庫の会

北区の会は12月1日、鈴蘭台駅前で9人の参加で署名宣伝行動。3歳児を抱っこしたお母さんは「今まで署名したことはないが、消費税減税は賛成。国民が苦しい時に議員の給与を上げるのは考えられない」と署名。

芦屋の会は4日、芦屋駅前で7人で14人から署名。70代女性は「この物価高、いつまで続けるの。何とかして」と署名。

長田の会は7日、新長田商店街で5人の参加で4人から署名。70代女性は「年金は上がらないし、自公政治はめっちゃくちゃ。せめて消費税はさげるべき」と署名。

垂水の会は25日、垂水駅西口前で7人の参加で8人から署名。6日は12人の参加で学習会と総会を開催。総会后、商店街を210枚の号外チラシを配布しながら対話。4人の読者を拡大。

2カ月連続、会報11人拡大 福島の会

平世話人は「5000人達成に貢献したい」と11月に続き2人拡大。郡山の会は3人、服部事務局長は地方議員に6人拡大し、全県で計11人増やしました。

消費税法成立35年！に宣伝行動

12月25日、福島市中心商店街でサンタクロースの帽子をかぶり8人の参加で署名宣伝行動。「物価高騰で重い。消費税はなくなってほしい」「インボイスもダメ。自民党は裏金づくり。むちゃくちゃで腹が立つ」と6人が署名。

郡山の会は25日、駅前前で13人の参加で署名宣伝行動。サンタの着ぐるみや帽子で目立ち、36人が署名。



消費税は廃止して！ 北海道の会

12月25日、札幌駅前でサンタクロースとトナカイの着ぐるみを身に付け、各界連と署名宣伝行動。宣伝開始前から声をかけられ「物価高騰で生活が大変、消費税は廃止してほしい」と署名。

寒風のなか、各地で宣伝行動

和歌山の会

12月16日、橋本市松原交差点で消費税ネットと9条連絡会の19人が宣伝行動。「大軍拡・大增税、許さない！裏金づくり徹底追及！」と。同時に「ガザの虐殺をやめさせ、平和な世界を！」と訴え。

12月22日、小雪舞うなかJR和歌山駅前でもチラシ200枚を配布し、宣伝行動。